
教育目標「自分をのばす」

校長
河村雅庸

夏至が過ぎ、いよいよ本格的な暑さに向かう時季となりました。毎日水やりをしている
１年生のアサガオ、２年生のミニトマト、３年生の野菜、そして、５、６年生が植えた稲
が日増しに生長しています。保護者・地域の皆様にはご健勝のことと存じます。
さて、５月に教育活動をスタートした１学期も、早いもので残り３週間余りとなりまし

た。とは言え、７２日が５５日と短くなった例年と違う１学期。各学年では、臨時休業で
遅れた分の学習の巻き返しも図りながら日々の授業を進めているところです。ただ、その
ような中でも、一年間を見通してスタート時にしておかなければならないこと～学年・学
級づくり、基本的な生活習慣・学習習慣の確立、規範意識の育成、等々～の指導も大切に
しながら全校で取り組んでいます。１学期での体制づくり（学力向上の基盤づくり）がで
きることによって、今後学習の進度は十分に取り戻すことができるものだと考えています。
ご家庭におかれましても、早寝・早起き・朝ご飯、ノーメディアでの家庭学習、進んで読
書などについての声がけを、引き続きよろしくお願いいたします。
ところで、先日２６日のＰＴＡ集会には、大変お忙しい中、保護者の皆様にご来校いた

だき、誠にありがとうございました。雨降りということもあり、出足はどうかなと心配し
ておりましたが、用意した椅子が足りなくなるくらい多くの保護者の皆様を前にして、私
の心も喜びでいっぱいになりました。全体会のあとの各委員会の話合いでは、今年度の組
織を決めるとともに、校外指導委員会では今後のおはようマラソンについて検討していた
だくなど、早速今年度の活動について話し合われた委員会もありました。また、学年懇談
では、今年度の各学年の方針などについて保護者の皆様と直接お顔を会わせお伝えするこ
とができ、各学年の先生方から喜びの声も聞かれました。私自身も、何人かの保護者の皆
様とお話させていただきましたが、その中で感じたことがありました。それは、人と直接
顔を会わせ話をすることが、こんなにも気持ちを落ち着かせ、心を温かくするものなのだ
なということです。当たり前のことだと思いますが、今般のコロナウィルス感染症対策を
してきた中、今だからこそ改めて実感できたことだと感じています。
下校時には降っていた雨もあがり、まさに「雨降って地固まる」の言葉どおり、保護者

の皆様と改めて一体となってパワーアップできた１日となったなと感慨にふけっていまし
た。今後も、三密に留意しながら、人と人との温かみのある教育活動を進めて参ります。
最後になりますが、集会のあいさつの中でも触れました「通信票の２回配付」について

再度お知らせいたします。

＜通信票の年２回配付について＞
臨時休業の影響で、学習期間が予定より１か月ほど短くなりました。また、５月の
学校再開後２～３週間は、主に前年度に実施できなかった学習を行いました。行事の
短縮や見直し、２学期への延期等により、授業時数の確保に取り組んでいるところで
す。しかしながら、これまで同様に１学期末の通信票配付となりますと、教員の作成
時間の確保、教科の進度において教員と児童に、大きく負担が増えることになります。
そこで、今年度の通信票は２回の配付とさせていただきます。次のようなメリット
が得られます。
○通信票の作成を夏休みに確保することができ、これから１学期末までの期間、授
業時間をしっかりと確保し、じっくりと学習に取り組むことができます。

○長いスパンでの評価が可能となることで、子どもの学習の様子をしっかりとらえ、
指導を工夫・充実させることができます。

なお、お子様の様子は、夏休み中の保護者面談を通して、担任から直接お伝えいた
します。１回目の通信票の配付は、１０月２日（金）を予定しております。通信票の
２回配付につきましてご理解いただきますようよろしくお願いいたします。



先日、今年度最初の協議会が開催されまし

た。会議では、会員の皆様から子どもたちの

地域での様子について貴重な情報をいただき

ました。また、学校側からは普段の様子や今

後の取り組みについてお知らせしました。

本校では、委員の皆様と地域密着型教育コ

ーディネーターと共に、児童の確かな学びと

豊かな育ちを目指し、保護者、地域の皆様と

協力して参りたいと思います。

＜今年度の委員の皆様＞

会 長 上野 吉春さん 民生委員児童委員協議会会長

副会長 上村 義光さん ２５代ＰＴＡ会長

副会長 小田 正徳さん ＰＴＡ会長

上野 茂宣さん 上長町内連合会会長

奥寺 健二さん 上長公民館館長

岡田 道博さん 三条目老人クラブ会長

小関 勉さん 三条目町内会長

田中 正子さん 青少年生活指導協議会会長

油川 育子さん 八戸文化幼稚園園長

木幡須美子さん 三条保育園園長

北城 雅子さん 主任児童委員

前田 昇さん 上長地区子供会連合会会長

安西 和也さん 三条目子供会会長

久保田寿子さん ＰＴＡ副会長

２６日の金曜日は、ＰＴＡ集会がありました。予想を超える

保護者の方々にご参加いただき、教員一同、身の引き締まる思

いがしました。

今回の全体会では①通信表の２回配付について②今後の学校

行事の変更について③コロナウイルス感染症差別にならないよ

うにという３つのことをお話ししました。また、三条小学校の

学校経営計画をお渡ししました。ぜひ、ご家庭の見えるところ

へ貼り、日常の生活で意識させてください。

運営委員会の子どもたちを

｢リトル JUMPチーム｣の一員
として任命する委嘱状交付式

が図書室で行われました。

緊張していた子どもたちで

したが、立派な態度・返事で

で一人一人委嘱状をいただく

ことができました。

今年度は、さわやかにあい

さつすることをめあてに力を

入れて頑張っていきます。

１日(水) 全校漢字大会
２日（木） クラブ活動・４年環境学習会
７日（火） ５年 田んぼの草とり
８日（水） 集金日
９日（木） 委員会活動
１０日（金） ふれあい活動組織会 全校計算大会
１３日（月） クリーン週間（～１７日）

アセス検査（～２０日）
１６日（木） 学校教育課訪問

クラブ活動
１７日（金） 教室・特別教室ワックス塗り

（１～４年生１５：００下校）
２０日（月） ４年環境学習会（がんじゃ里山）
２２日（水） １学期終業式（給食あり）

移動図書館 全校１３：５０下校
２３日（木） <夏休み ～ ８月１９日まで>
２７日（月） 個人面談（～２９日）
３０日（木） 図書の貸し出し

（９：００～１１：００）

８月
１１日（火） 図書の貸し出し

（９：：００～１１：００）
１３日（木） 学校閉庁日（～１５日）
２０日（木） ２学期始業式 全校

＜学校の様子を伝えます＞

今年度は、学校新聞をお休
みして学校だよりや学校ブロ

グで、学校からの情報発信を
頑張ります。

学校ブログは学校のホーム
ページから携帯でも見ること
ができます。どうぞご覧くだ

さい。


